

## 交通安全だより

**第 1 7 5 号** 令和3年10月発行 札幌市交通安全運動推進委員会 Tm.211-2268

札幌市の交通安全 http://www.city.sapporo.jp/kotsuanzen/



## 一次の交通安全市民総ぐるみ運動への 一で協力ありがとうござりました

9月21日(火)から9月30日(木)の10日間、秋の交通安全市民総ぐるみ運動が行われ、各地域で様々な活動が実施されました。運動期間中、市内では110件の交通人身事故が発生し(前年同期比:+13件)、大変残念なことに1件の死亡事故が発生しました。

10月に入り、これから冬に向けて季節が進みます。事故に遭わない、事故を起こさないように基本的な交通ルールを遵守するのはもちろんのこと、日没時間の早まりなどの季節の変化に配慮した交通行動をとるように心がけましょう。









## 交通安全教室を実施いたしました♪

令和3年10月3日(日)、DPL 札幌東雁来駐車場(東区東雁来13条3丁目)において、交通安全教室を実施いたしました。 当日は、スタントマンが事故を再現する「スケアード・ストレート自転車安全教室」のほか、運転シミュレーター体験、シートベルトコンビンサー体験等が行われました。



令和3年10月7日(木)には、北海道札幌平岡高等学校 (清田区平岡4条6丁目)においてスケアード・ストレートに よる自転車交通安全教室を実施しました。

たくさんの生徒たちにとって交通安全への意識を高めることのできるよい機会となりました!

日没時間が早まっています 明るい色の服装と反射材の活用を!

